

Contiene saw palmetto, que puede ayudar a influir positivamente en la próstata y la función urinaria de los hombres. Puede mejorar el vaciado de la vejiga, favorecer el flujo normal de orina y reducir las ganas de orinar por la noche.

Bases:

La próstata es un pequeño órgano masculino del tamaño de una nuez que rodea la uretra, que transporta la orina fuera de la vejiga. La función principal de la próstata es segregar un líquido que constituye entre el 10 y el 30% del líquido seminal. Las tareas de la próstata requieren una interacción armoniosa de diversas hormonas procedentes de los testículos, la hipófisis y la glándula suprarrenal. Se considera que la sobreestimulación de la próstata desencadena la proliferación celular y, por tanto, el agrandamiento de la próstata. Con la edad, la próstata es más susceptible a estos cambios. Sin embargo, la mayoría de los hombres no experimentan síntomas hasta pasados los 60 o 70 años, ya que el tracto urinario y la función sexual del hombre se ven afectados negativamente, entre otras cosas.

Se sabe que ciertos nutrientes naturales pueden reducir los diversos síntomas asociados a los cambios en la próstata. Ya se han identificado una docena de plantas medicinales que tienen efectos beneficiosos sobre la próstata. Una de ellas es la palma enana americana. Originaria de los estados del sureste de EE.UU., la palma enana americana es una planta versátil que debe su nombre a sus hojas dentadas en forma de sierra, parecidas a las de una palmera. Los indios norteamericanos, en particular, descubrieron que comer las bayas del saw palmetto, que se utilizan principalmente como alimento para el ganado, puede tener efectos positivos sobre la próstata y la función urinaria y sexual de los hombres. Durante muchos años, la naturopatía occidental también ha creído en los efectos protectores para la próstata a través de sustancias vegetales seleccionadas. Los efectos positivos de estas plantas se deben principalmente a los aceites, polisacáridos, fitosteroles, flavonoides y carotenoides que contienen. Los fitoesteroles pueden, entre otras cosas, tener un efecto protector de las células y favorecer un equilibrio hormonal equilibrado en los hombres, así como aliviar las molestias asociadas a los cambios en la próstata.

Se considera que los extractos de serenoa son bien tolerados y prácticamente no tienen efectos secundarios dignos de mención. Pueden contribuir al funcionamiento normal de los órganos urinarios masculinos, favorecer la función sexual normal e influir favorablemente en el equilibrio hormonal.

Si la ingesta de estos nutrientes a través de la dieta no es suficiente o hay una mayor necesidad, pueden complementarse con suplementos dietéticos especiales.

Ingredientes:

Una cápsula contiene:

500 mg de saw palmetto (extracto de saw palmetto)

Otros componentes:

Estearato de Magnesio.

El producto es vegetariano, sin gluten, sin lactosa, no modificado genéticamente.

Cápsula vegetariana.

Consumo recomendado:

En caso normal, tomar 1-2 cápsulas 1-3 veces al día con bastante líquido.

Notas:

Los complementos alimenticios no deben utilizarse como sustitutos de una dieta equilibrada y variada y un y un estilo de vida saludable. La ingesta diaria recomendada no debe superarse. Mantener fuera del alcance de los niños. Conservar protegido de la luz y seco a temperatura ambiente.

La información publicada no es una cura y no pretende ser una petición o sugerencia de automedicación. Aunque algunas de las afirmaciones anteriores sobre micronutrientes concretos proceden de estudios científicos, las autoridades oficiales, como la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA), las han clasificado como "aún no suficientemente probadas", lo que significa que no puede confirmarse ningún efecto positivo.

El producto aquí descrito no ha sido evaluado de forma concluyente por la Food and Drug Administration (FDA; EE.UU.) ni por la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA; Europa). Este producto no está destinado a diagnosticar, tratar, curar o prevenir ninguna enfermedad.

Errores y omisiones Salvo error u omisión. VBX-1-24

Fabricante



VitaBasix®

by LHP Inc.

www.vitabasix.com | info@vitabasix.com